

木上小だより

令和7年10月1日
第10号
校長 新宮愛智



運動会に向けて

今週から、いよいよ運動会の練習が本格的にスタートしました。低学年は一足早く先週から、その他の学年は学年ごとに練習をしてきましたが、今週からは運動会練習が毎日行われるようになりました。

今まででは、講師の方を招いてのダンスの練習や、フラッグの練習を中心でしたが、本日1時間目の結団式を皮切りに、全体での練習が増えてきます。赤団は川村団長と花岡副団長、白団は岩本団長と中村副団長を中心に、各団が一致団結して運動会練習に取り組んでいってほしいと思います。木上っ子のがんばりに期待しています。



楽しみなクラブ活動

前号でクラブ活動が始まったことをお伝えしましたが、9月22日から実際の活動が始まりました。「わくわく室内ゲームクラブ」「木上っ子ダンスクラブ」「音楽クラブ」「元気100倍スポーツクラブ」「クラフト＆ソーシングクラブ」「木上スケッチクラブ」の6つに分かれて、楽しそうに活動に取り組んでいました。次回の活動も楽しみですね。



美化作業、お世話になりました

9月28日に、PTA親子美化作業を実施しました。朝早い時間からの作業にも関わらず、子供たちはもちろん、多くの保護者の方々にご参加いただき、誠にありがとうございました。早朝からの雨も作業を始める頃には上がりてしまい、予定通りに作業を進めることができました。特に、早朝から準備をしていただいた環境美化部の皆様、最後まで作業をしていただいた会長及び副会長の3名の方々、たいへんお世話になりました。



～ 今月の木上小スナップ～

(き)らきら (の)びのび (え)がお



9月16日(火) 丸付け応援団

今年度3回目の丸付け応援団には、12名の方にご協力いただきました。1・2年生の子供たちは、丸付けをしてもらうために、いつも以上に集中して算数の問題に挑戦していました。



9月18日(木) きらめきステージ(2年生)

今月の歌「小さな世界」を全員で歌った後、担当である2年生が大きな声で詩を読みました。更に、鍵盤ハーモニカで「かえるのがっしょう」を演奏し、爽やかな一日のスタートとなりました。



9月19日(金) 読み聞かせ

子供たちが楽しみにしている読み聞かせ。今回は保護者や童夢の方々だけでなく、ボランティアの大学生の方にも読んでいただきました。子供たちは、目を輝かせながら聞き入っていました。



9月26日(金) 縦割り班活動

2学期最初の縦割り班活動がありました。1年生から6年生まで、楽しそうに活動していました。